



3 Pièces

106 m²

Réf. 83727954

842 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce spacieux appartement de 3 pièces situé dans le quartier de la Basse Californie à Cannes, à seulement 5 minutes à pied des plages et des commerces. Niché au sein d'une résidence sécurisée avec gardien, cet appartement offre une généreuse superficie de 106m² et une magnifique terrasse exposée au sud de 100m² avec vue sur la mer. L'appartement se compose d'un grand séjour, d'une cuisine fermée spacieuse de 16m², d'une grande chambre avec accès à la vaste terrasse vue mer, ainsi que d'une autre chambre ou bureau. Toutes les pièces s'ouvrent sur la superbe terrasse vue mer. De plus, ...

Discover this spacious 3-room apartment located in the Basse Californie neighborhood of Cannes, just a 5-minute walk from the beaches and shops. Situated in a secure residence with a caretaker, this apartment boasts a generous living space of 106m² and a magnificent south-facing terrace of 100m² with sea views. The apartment comprises a large living room, a spacious closed kitchen of 16m², a large bedroom with access to the expansive sea view terrace, and one additional bedroom or office. All rooms open onto the stunning sea view terrace. Additionally, there is one garage and one cellar ...

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

